
 
 

Schriftliche Anfrage 
 

der Abgeordneten Birgit Obermüller 

an LRin MMag.a Dr.in Cornelia Hagele  

betreffend: Absolvent:innen der BAfEP und des berufsbegleitenden Kollegs, die direkt in 
das Berufsfeld einsteigen 

 

NEOS Tirol liegen eine Anfragebeantwortung vor, wie viele Absolvent:innen der 
fünfjährigen Bundeslehranstalt für Elementarpädagogik (BAfEP)  und wie viele 
Absolvent:innen des berufsbegleitenden Kollegs in den Schuljahren 2019/20, 2020/21 und 
2021/22 direkt in das Berufsfeld eingestiegen sind. 

 

 

 

 

Die unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 

 
1. Wie viele Absolvent:innen der fünfjährigen Ausbildung in Tirol stiegen im SJ 

2022/23 direkt in das Berufsfeld ein (Aufschlüsselung nach Ausbildungsstätte)? 

2. Wie viele Absolvent:innen der fünfjährigen Ausbildung in Tirol stiegen im SJ 
2023/24 direkt in das Berufsfeld ein (Aufschlüsselung nach Ausbildungsstätte)? 

3. Wie viele Absolvent:innen der berufsbegleitenden Kolleg-Ausbildung in Tirol 
stiegen im SJ 2022/23 direkt in das Berufsfeld ein (Aufschlüsselung nach 
Ausbildungsstätte)? 



 
4. Wie viele Absolvent:innen der berufsbegleitenden Kolleg-Ausbildung in Tirol 

stiegen im SJ 2023/24 direkt in das Berufsfeld ein (Aufschlüsselung nach 
Ausbildungsstätte)? 

5. Gibt es eine Befragung für die Beweggründe, warum Absolvent:innen der BAfEP 
und Absolvent:innen des Kollegs nicht direkt in das Berufsfeld einsteigen? 

6. Wenn ja, welche Ergebnisse liefert diese Befragung? 

7. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 
Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 
involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an 
(Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  

 

 

Innsbruck, am 30.10.2024 


